

町広報10月号では、7月10日に開催された「第1回新幹線まちづくりワークショップ」での意見・アイデア等を一部ご紹介いたしましたが、今回は、9月26日に開催された2回目の状況を一部お知らせいたします。



第2回新幹線まちづくりワークショップでは どんなことをやったのかな？

当日は24名の参加により【私の長万部自慢と反省点・旅先自慢と反省点】をテーマに、長万部町の持つ魅力や良いことばかりではなく、反省や改善につなげるため、「ちょっとへんたぞ長万部」と感じている悪い事例についても話し合いました。以下は、ワークショップで出された意見の一部です。

1. 長万部の良い面

☆町民の人たちが優しい！

(以下はその他のご意見)

- ・理科大の学生さんへ示すやさしさを全ての来町者へ
- ・特産物が豊富
- ・漁業は後継者が多い。
- ・緑が多く、すばらしい自然
- ・土地が広い、安い。
- ・景色がきれい。写万岳から見る景色がよい。
- ・交通のかなめ
- ・東京理科大学がある。
- ・温泉が駅から近いにもったいない。(活かされていない。)
- ・山口温泉まんじゅう、風月堂のロールケーキは復刻してほしい。



2. 長万部の悪い面

☆シャッター街は景観が悪い。まるでゴーストタウン！

(以下はその他のご意見)

- ・空き家や廃墟が多くさびれた感じが強い。撤去し植樹しては。
- ・このような会議等で現実になったものはない。
- ・観光客に不親切だ。
- ・アピールが下手。
- ・海岸線のビューポイントがいかされていない。
- ・遊覧船が無い。(小幌海岸)
- ・イベントが少ない。
- ・駅舎が不便、汚い。
- ・温泉街にお土産が売っていない。・温泉街へのアクセスが悪い。
- ・道の駅が無い。
- ・スイーツが無い。
- ・ドライブインの劣化



3. 長万部の良い・悪い両面など

☆知名度が高い分、廃れた感がある。

(以下はその他のご意見)

- ・海と山がある。だけどそれしかない。
- ・長万部公園が活かされていない。
- ・やませが強い。風力発電の可能性。
- ・歴史史跡（鉄道、シャクシヤイン、金山）が活かされていない。
- ・温泉が良質。みんなが気軽にに入る温泉施設が無い。
- ・駅前に、高齢者施設と公園とショッピング



大勢で話し合うことにより、長万部町民だからこそ普段当たり前となって、気がつきにくい新たな発見や反省点について再確認されました。

今後も「新幹線を核としたまちづくり」について、これらの長万部の良い面は活かすことを、悪い面は改善するためには何をやるべきか、何ができるかを町民と一緒に議論を深めていきます。

第3回開催は、11月下旬を予定しています。

■新幹線に関するお問い合わせやアイデア・ご意見はこちらへ《まちづくり新幹線課》

◆メールアドレス : m.s-k@town.oshamambe.lg.jp ☎ 2-2450 FAX 2-4884

町HPでの北海道新幹線の情報はこちらでご覧いただけます。 <http://www.town.oshamambe.lg.jp/modules/politics/category0005.html>

